

Provisions concerning the Common foreign and security policy (CFSP), including the Common security and defence policy (CSDP) arranged by topic

Type de contenu : Texte

Type de médiation : sans médiation

Titre(s) : Provisions concerning the Common foreign and security policy (CFSP), including the Common security and defence policy (CSDP) arranged by topic : extracts consolidated versions of the Treaty on European Union and the Treaty on the functioning of the European Union / Assembly of Western European Union

A pour autre édition sur le même support : Les dispositions concernant la politique étrangère et de sécurité commune (PESC), y compris la politique de sécurité et de défense commune (PSDC), établies par ordre thématique extraits des versions consolidées du Traité sur l'union européenne et du Traité sur le fonctionnement de l'Union européenne Assemblée de l'Union de l'Europe occidentale Paris Assemblée de l'Union de l'Europe occidentale 2010 1 vol. (39 p.) Document d'information / Assemblée de l'Union de l'Europe occidentale

Auteur(s) : Union de l'Europe occidentale Assemblée

Editeur, producteur : Paris : Assembly of Western European Union, 2010

Description matérielle : 1 vol. (38 p.) ; 30 cm

Collection : Information paper Assembly of Western European Union

Appartient à la collection : Document - Union de l'Europe occidentale. Assemblée 0510-2324

Classification décimale Dewey : 355.033 04
341.244

Note(s) : La couv. porte en plus : "A/WEU [2010] DG 2"
En tête du titre : "European security and defence Assembly, Assembly of Western European Union"

Note sur les bibliographies et les index : Notes bibliogr.

Sujet - Auteur/Titre : Union européenne -- Traité de Lisbonne (2007)

Sujet - Titre uniforme : Traité sur l'Union européenne 1992

Sujet - Nom commun : Politique de sécurité et de défense commune -- Législation
Politique étrangère et de sécurité commune -- Législation